

I 部門 高等部 2 年 修学旅行

10月9日(木)～10日(金)まで、横浜みなとみらい方面へ修学旅行に行きました。1日目は、山下公園を散策したり、ハンマーヘッドで家族へのお土産を買ったりしました。ヨコハマ グランド インターコンチネンタル ホテルに泊り、部屋からの綺麗な横浜の夜景を堪能しました。2日目は、カップヌードルミュージアムへ行き、マイカップヌードル体験をしました。自分たちで思い思いに絵を描いてステキなオリジナルカップヌードルを作りました。学校に帰ってからも、皆「楽しかった！」と言ったり笑顔になったりし、思い出に残る修学旅行となりました。



I 部門 小学部 6 年 修学旅行

11月6日(木)に、TACHIKAWA GREEN SPRINGS 内にある、PLAY! PARK という施設へ行ってきました。施設内には、楽しく音楽に触れ合えるスタジオや、いろいろなワークショップが開催されたり、作品づくりができたりするファクトリー、小さな子供たちがゆったりできるスペース、思いっきり身体を動かせるエリアなど、様々なエリアが設けられていました。子供たちは、まずはスタジオエリアで教職員が弾くピアノの音に合わせて楽器を演奏したり、音楽に乗って身体を動かしたりして楽しみました。その後は緩衝材として使用されることが多い『プチプチ』が敷き詰められている広いエリアで存分に身体を動かして遊びました。友達とたくさん遊び、良い思い出を作ることができた修学旅行となりました。



II 部門 小学部 6 年 移動教室

10月14日(火)～15日(水)まで、高尾の森わくわくビレッジへ移動教室に行きました。1日目は、レクリエーションをしたり、みんなで大きなお風呂を楽しんだりしました。昼食のカツカレーはとても美味しく子供たちに大人気でした。2日目は、マイタンブラー作りを行いました。移動教室の思い出やお気に入りのイラストを描き、オリジナルのタンブラーを作ることができました。学年のお友達との初めての宿泊学習は、笑顔あふれる良い思い出となりました。



多摩桜祭アンケートより

多摩桜祭についてのアンケートに御協力をいただき、誠にありがとうございました。今後、参考にさせていただきたいと思います。いくつかの感想を紹介させていただきます。

<展示・動画発表について>

- ・どの出し物もクオリティが高くてびっくりしました。
- ・どの作品も一つ一つの個性が輝いていて素敵でした。
- ・楽しめて胸が熱くなる中学の集大成に相応しい素晴らしい発表でした。
- ・展示に加え、動画で普段の様子が見ることができたのがとても良かったです。
- ・それぞれの作品がとても丁寧に展示されていて嬉しかったです。

<販売について>

- ・昨年よりスムーズに購入できた気がします。
- ・パウンドケーキ、マドレーヌ、どちらもおいしかったです。
- ・生徒の皆さん、生き生きと販売しているのがとても印象的でした。

※今後、改善すべき点は検討を重ねながら改善していきたいと思います。

ユニセフ活動への御礼(II 部門高等部)

11月28日(金)・29日(土)の2日間、多摩桜祭が開催されている中、体育館では、高等部の作業販売に合わせて、さくら国際支援隊の取り組みによるユニセフ募金活動も行いました。皆様の温かい御支援、ありがとうございました。今年度の募金総額は、「78,596円」でした。今年度も多くの方々に御協力を賜り誠にありがとうございました。



御協力のお願い

書き損じはがきを回収しています。

I 部門高等部の3グループと島田分教室では、ダルニー奨学金の募金活動の一環で書き損じはがきの回収を行っています。書き損じはがきを切手に代えることで支援することができます。現在、学校とひじり館に回収箱を設置して収集活動を行なっておりますので、御家庭にもし書き損じはがきがございましたら、SDGs コーナー、職員室前の回収箱に寄付していただけすると幸いです。

御協力よろしくお願ひいたします。

